A 27 de Julio de 1977 comparece LUIS ENRIQUE HASBUN FUENTES, natural de San Javier, 18 años, soltero, estudiante y expresa: " salió corriendo un individuo que, a mi parecer, éste se lanzó a las ruedas de la micro, pero el conductor trató de esquivarlo, pero le fué imposible, impactando a dicho sujeto en la cabeza ya que de ésta le salía sangre. Después del atropello el tipo gritaba que lo salvaran escuchandosele claramente las siguientes frases: "sálvenme de la Dino y por favor llamar a la Farmacia Estre-lla de Concepción". Como a los dos o tres minutos llegó un auto Fiat 125 celeste con cuatro personas en su interior las cuales se bajaron y levantaron al herido y al subirlo al auto le pegaron un golpe de puño en las costillas. Hago presente al Tribunal que estas personas andaban arsadas con revolveres al cinto y con esposas por lo que me dió la impresión de que eran detectives. Al parecer, en el momento de ocurrir el accidente había muy cerca un carabinero ya que de immediato este funcionario tomó el prosedimiento, pero preocupandose más del chofer que del herido.

A le que me interrega el Tribunal debe manifestar que yo y mi amigo Fernando Meneses nos efrecimos como testigos del chofer ya que, como declaré al principio, el sujeto se lanzó al vehículo

DECLARACION DE FERNANDO CARLOS MENESES GUTIERREZ, de fs. 247 vta.

A 27 de Julio de 1977 comparece FERNANDO CARLOS MENESES GUTIERREZ,

20 años, soltero, estudiante, y expresa:
.... " vi algo por el lado de la micro a acto seguido el conductor de ésta hizo un viraje hacia izquierda bruscamente y a la vez aplicaba los frencs. En eses momento yo ví a una persona que era arrojada por el impacto, cayendo poco antes de la cola de la micro. Yo immediatamente me baje a prestar auxilio al herido, creo que fuí el único, y esto lo hice por cuanto tengo conocimiento de primeros auxilios, por lo que yo pedía a este sujeto que no se meviera, por cuanto sus intenciones eran de incorporarse. Yo le vi sangre por la

cara, pero no podría decir de donde emanaba.
A lo que me interroga el Tribunal debo decir que yo lo único que recuerdo que decía este sujeto era: "que avisaran a una Farmacia de Concepción, al parecer de nombre Estrella o La Concepción". Al poco rato o mejor dicho a los dos minutos llegó al lugar personal de Carabineros, los cuales me dijeron que me corriera por lo que yo me subí a la micro y al proceder a sentarme ví que llegaba un auto, no recuerdo marca, pero me dió la impresión de que eran detectives ya que se veian bien presentables. En dicho vehículo viajaban como tres o que se resistió cuando lo subian al auto, por lo que debieron tomarlo firmemente. Yo me individualicé como testigo del chofer de la mioro ya que en este accidente él no tuvo la culpa ya que viajaba a una velocidad moderada " --